

Sächsische Zeitung

In Bonn Halle die einzige 2 mal täglich erscheinende Zeitung

Morgen-Ausgabe

für Anhalt und Thüringen. Jahrg. 217 Nr. 113/168

Bezugspreis:

monatlich 3,40 Goldmark

Halle-Saale

Anzeigenpreis:

Die Spaltenbreite ist nach dem Standpunkt...

Geschäftliche Halle-Saale: Leipziger Straße 61/63...

Freitag, 18. Juli 1924

Geschäftliche Berlin: Bernburger Str. 30...

Befriedigender Verlauf der Konferenz? Die ergebnisreichen Kommissionsitzungen

Die heutigen Konferenzarbeiten in London

Die Arbeiten der internationalen Reparationskonferenz in London sind heute nachmittags von zwei der gestern ernannten Unterkommissionen fortgesetzt worden...

aufhängen muß, liegt auf der Hand und braucht nicht erst näher angeführt zu werden.

Die „überraschten“ Franzosen

Der „Manchester Guardian“ bezeichnet die gestern von amerikanischen Seite erklärte Bereitwilligkeit zur amerikanischen Beteiligung an der Reparationskommission als einen der interessantesten Ereignisse in aller Nachkriegsgeschichte...

Englands Presse zur Konferenz

Die Morgenblätter sprechen sich mit einiger Zurückhaltung über die Aussichten der Konferenz wenn auch auf der anderen Seite, mit großer Befriedigung über die Eröffnungsreden...

Stimmungsmache

Der „New York Herald“ schreibt: Die Vereinigten Staaten scheitern sich an, auf ihrer zurückhaltenden Politik gegenüber Deutschland herauszugehen...

Kanadas Teilnahme an der Londoner Konferenz

Nach einer Meldung aus Ottawa hat die kanadische Regierung nach London das Ersuchen gestellt, als gleichberechtigte Teilnehmer an der Konferenz teilzunehmen...

Der bayerische Handelsminister über die Kreditnot

In der heutigen Vollversammlung des bayerischen Landtages hat Handelsminister Dr. von Weizsäcker eine längere Rede über die allgemeine Wirtschaftslage gehalten...

Einer Klärung entgegen?

Der sozialdemokratische „Parlamentsdienst“ veröffentlicht eine Meldung eines Londoner Korrespondenten, daß von der Regierung dem englischen Ministerpräsidenten ein Memorandum überreicht worden sei...

Die optimistische Schweizer Presse

Die Schweizer Presse gibt anläßlich der Eröffnung der Londoner Konferenz übereinstimmend den besten Ausdruck, daß trotz aller Gefahren die Aussichten für eine Einigung besser seien, als zuvor, da, wie die „Baseler Nachrichten“ berichten, der Zwang der Not viel größer sei...

Für die Erhaltung der Staatsbetriebe in Bayern

Der Wirtschaftsausschuß des bayerischen Landtages nahm einen Antrag einstimmig an, der die Staatsregierung ersucht, auf die Erhaltung der Staatsbetriebe in Bayern hinzuwirken...

Der deutsch-amerikanische Handelsvertrag

Wie verlautet, soll in dem Handelsvertrag zwischen den Vereinigten Staaten und Deutschland der auf der Grundlage einer Weisheitsbegünstigung gehalten ist, auch die Aufrechterhaltung der Privilegien der Vereinigten Staaten bei der Staaten-Schiffahrt beibehalten werden...

Rücktritt Zamohöfis

Der Minister des Auswärtigen, Graf Zamohöfis, hat seine Demission eingereicht. Die Erledigung ist bis zur Rückkehr des Staatspräsidenten aus Exil beschlossen worden.

Europas „Diktator“

Die Meldung, daß Owen Young bereit sei, das Amt eines „Schlichters“ für den Fall „deutscher Verhandlungen in der Reparationskommission“ anzunehmen wird von der bayerischen Presse mit großer Befriedigung aufgenommen und als Befriedigung der optimistischen Erwartungen angesehen...

Vertical text on the left margin: Film, Lang, 8,35, chsenel, ufa, Spiele, Alb. Koch, den Klein, ramm, Lindner, Gungs-Duett, ng-Girls, anz-Ballet, skapelle, (Maab), 85 u. 1,10





